

POSIBILIDAD DE QUE EL GOBIERNO ESTÉ ESTUDIANDO AVALAR LA DEUDA DE LAS COMUNIDADES AUTÓNOMAS CON LOS PROVEEDORES

Las farmacias ven un pequeño rayo de esperanza

Este mes, la patronal ya había presentado un nuevo recurso solicitando este aval

F. J. Llana/EyE
C-LM

La luz al final del túnel sigue sin aparecer para el sector farmacéutico, aunque la noticia difundida la semana pasada de que el Gobierno puede avalar la deuda de las Comunidades Autónomas para que puedan hacer frente a los pagos de los proveedores, ha sido recibida con satisfacción por los empresarios de oficinas de farmacia.

No en vano, la Federación Empresarial de Farmacéuticos Españoles (FEFE) ya había presentado durante el presente mes de enero un nuevo recurso solicitando el aval, "con una exhaustiva argumentación jurídica", afirman desde la patronal.

Y es que al igual que la Asociación del Defensor del Paciente los empresarios de farmacia reclaman al Con-

sejo de Ministros el cumplimiento de su obligación de garantizar en todo el territorio español la igualdad de los usuarios en el acceso a la dispensación de medicinas.

Petición justificada ante el impago por numerosas Comunidades Autónomas de los medicamentos y productos farmacéuticos que las oficinas de farmacia dispensan, de forma total o parcialmente gratuita a los pacientes con cargo a la Seguridad Social y al Sistema Nacional de Salud, y frente al desabastecimiento de medicamentos y productos farmacéuticos que se está produciendo, especialmente en las zonas urbanas o rurales de residencia de personas con menor poder adquisitivo, explican.

"Necesitamos, y lo necesitamos ya, el amparo y el aval del Estado para garan-

tizar el acceso de los pacientes a sus tratamientos", apuntaba el presidente de Fefe, Fernando Redondo.

Tecnología sanitaria

Dentro del sector de la sanidad, la Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria (Fenín) ha mostrado su satisfacción por las medidas recientemente anunciadas por el Consejo de Política Fiscal y Financiera (CPFF), que tiene como objetivo reducir la deuda que las comunidades autónomas tienen contraída con este sector.

Que no es poca, ya que al cierre del ejercicio de 2011 ascendió a 5.230 millones de euros, lo que supone un 26% más que la registrada el año anterior. De este importe, 406 millones corresponden a la Junta de Castilla-La Mancha.



Las farmacias atraviesan una situación económica muy delicada.

CURSOS DE EXCELENCIA PARA EMPRESARIOS Y DIRECTIVOS

La Cámara de Toledo presenta acciones formativas

La entidad cameral toledana ha firmado un convenio para facilitar el valor diferencial a la pyme

EyE
TOLEDO

"El valor diferencial de una empresa consiste en estar permanentemente innovando en dos elementos; qué se vende y cómo se lleva a cabo. Por eso los contenidos de los programas del Círculo Empresarial de Excelencia (CIEMEX), tienen esa orientación estratégica". Así lo manifiesta Juan Quesada, director de CIEMEX con



La Cámara de Toledo y Ciemex siguen colaborando.

quien la Cámara de Comercio de Toledo firmó un convenio de colaboración a finales del pasado año con el objetivo de impartir cursos de excelencia para empre-

sarios, emprendedores y directivos.

Contenido

Se trata de cursos de 24 horas de duración, distribui-

das en fines de semana (viernes y sábados), con el objetivo de que sean compatibles con el trabajo y las responsabilidades de los empresarios. Además, esas 24 horas formativas van acompañadas de un asesoramiento de consultoría individual con cada empresario que será atendido por cada uno de los expertos en la materia.

La formación se imparte en el Vivero de Empresas de la Cámara de Comercio en grupos de 15-20 personas. El primero de los cursos pertenece al área de liderazgo y motivación y se impartirá en el mes de febrero. Los próximos cursos organizados se centran en la responsabilidad social corporativa y sostenibilidad, la comunicación y marketing empresarial y la publicidad.

DATO SUPERA A LA MEDIA NACIONAL

El textil ha perdido más de 6.000 empleos

EyE
C-LM

El secretario general de la Federación de Industrias Textil-Piel, Químicas y Afines (FITEQA) de CCOO de Castilla-La Mancha, Francisco Fernández Villodre, ha alertado de la pérdida de más de 6.000 empleos en el sector textil en nuestra región.

Villodre ha señalado en rueda de prensa que en la actualidad en nuestra región el número de trabajadores y trabajadoras en el sector textil no llega a 4.000, mientras que este sector ha llegado a tener unos 10.000.

El secretario regional de FITEQA ha indicado que la pérdida de empleo de este



Rueda de prensa de CC.OO. en Toledo.

sector en nuestra región supera a la media del país.

En cuanto al calzado, Villodre afirmó que, sobre todo en lo que respecta a la exportación, se está manteniendo la actividad.